



L'INTERVIEW DU NOUVEAU PRESIDENT DE L'USC.... PATRICK DELACROIX

1) Bonjour Président, pourriez-vous vous présenter en deux mots ?

Des racines Bretonnes...un papa Footballeur « pionnier » de l'En Avant de Guingamp, un frère au FC Nantes (vainqueur Gambardella 74), bref des gènes qui auraient dû faire de moi un footballeur. Las, une vue défaillante m'a privé de ballon rond et une pointe de vitesse « remarquée » m'a amenée à connaître quelques succès dans le monde de l'athlétisme (Sport études de Font-Romeu).

À part cela, Columérin depuis 2008, date à laquelle j'ai débarqué avec mon épouse et mes deux filles. J'occupe la fonction de Directeur Général à l'YMCA de Colomiers.



2) Nouvellement élu, quel regard portez-vous sur votre club de Colomiers ?

Un Club formateur bien dans sa ville et un outil de travail (Capitany) formidable...

Des éducateurs passionnés, des résultats probants et une équipe « solide » à mes côtés au sein du Comité Directeur. Nous avons le devoir de maintenir cet état d'esprit Columérin, celui d'un club qui fait confiance à sa jeunesse !

3) L'avenir de l'USC Football sous la Présidence DELACROIX sera sous quel signe ?

Une culture tournée vers le « vivre ensemble », jeunes et sportifs de haut niveau ; une ouverture aux féminines qui vont, je l'espère bien, relever le défi du ballon rond ; et bien sûr une gestion saine rigoureuse et « lucide » ...

4) Ce soir, match de gala à Colomiers contre Marseille, un petit pronostic ?

Ce type de match m'intéresse. Les équipes réserves des grosses écuries sont souvent composées d'individualité en devenir. Face à eux, nos Columérins doivent prouver que, davantage que la valeur individuelle de chacun, ce qui est le plus important, c'est la prise de conscience de leur valeur collective et de la confiance réciproque nécessaire entre tous. Alors soyons modeste et respectueux: victoire 2 à 0 pour les bleus et blancs, allez Colomiers !

